

Le Conseil d'État désigne de nouveaux ministres du Transport et des Finances et des Prix



La Havane, 10 janvier (RHC).- Le Conseil d'État de Cuba, sur proposition de son président, a désigné de nouveaux ministres du Transport et des Finances et des Prix.

Le portefeuille du Transport a été confié à Eduardo Rodríguez, ingénieur mécanicien, qui occupait jusqu'à présent le poste de premier vice-ministre.

Meisis Bolaños, licenciée de droit et spécialiste en finances, vice-ministre des Finances et des Prix depuis avril dernier, a de son côté été nommée au poste de ministre.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/180632-le-conseil-detat-designe-de-nouveaux-ministres-du-transport-et-des-finances-et-des-prix>



Radio Habana Cuba